



Diputados apoyan versión de Encinas en caso de jóvenes asesinados por militares en Tamaulipas

El coordinador de los diputados federales de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, respaldó la versión del subsecretario de Derechos Humanos, Alejandro Encinas Rodríguez, sobre la ejecución extrajudicial de elementos de las fuerzas armadas contra cinco jóvenes en Nuevo Laredo, Tamaulipas.

El líder de la bancada naranja en San Lázaro señaló que desde el momento en que dieron a conocer los hechos, MC acusó a la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) de querer criminalizar a los fallecidos al decir que estaban armados.

Alejandro Encinas lo que hizo es darnos la razón. Nosotros denunciemos esto y lo calificamos como una masacre. Ellos intentaron criminalizar a los jóvenes, diciendo que venían armados”, opinó.

Álvarez Máynez destacó que no hay justificación para asesinar civiles. El emecista enumeró que el estar en la madrugada en la calle o consumir bebidas alcohólicas son solo faltas administrativas.

El diputado federal consideró que el proceso que deben enfrentar los militares implicados “en la masacre” debe ser un juicio civil y no bajo proceso castrense.

Celebro que Alejandro Encinas nos haya dado la razón que haya demostrado congruencia en este acto y ojalá haya un juicio civil, porque cuando se asesina a civiles, la falta es civil, no es una disputa entre militares que pueda juzgarse por el fuero militar”, enfatizó.

Por separado el diputado de Morena, Manuel Vázquez Arellano, sobreviviente del caso Ayotzinapa, apoyó la posición de Alejandro Encinas, y aseguró que esta administración asume los costos de sus actos.

Yo respaldo la postura del subsecretario Encinas. Creo que estamos en una administración en donde sí se cometen errores hay que admitirlo. Lo que más nos pesaba, yo lo hablo desde mi experiencia en Ayotzinapa, lo que más nos pesaba era que negaran los hechos”, respondió.

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier Velazco, también expresó su apoyo al subsecretario de Derechos Humanos.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/diputados-apoyan-version-encinas-jovenes-asesinados-militares-tamaulipas/1576240>